

CAMPAMENTO CORAS

Como todos los años, este verano, algunos chavales del colegio hemos ido al ya famoso campamento corazonista, que tiene lugar en un bonito valle del Pirineo Aragonés, concretamente en el valle de Hecho.

Esta vez ha sido incluso más emocionante que otros años: ha habido más actividades y juegos nocturnos, se han creado nuevas amistades entre los acampados... pero este año ha estado marcado por el mundial de fútbol. Cuando había algún partido importante bajábamos a Siresa a verlo todos juntos.

Otra de las cosas que me gustan del campamento son las marchas; los primeros días son un poco duras pero luego te acostumbras y entre el paisaje y que charlas con los compañeros has llegado al final y ya es la hora de almorzar.

Aunque para mí lo mejor son las noches. Después de cenar hacemos juegos en el campo en los que hay que usar linternas; otros días hay veladas o si llueve nos lo pasamos igual de bien dentro del comedor. Por todo esto y mucho más, que sólo sabemos los que ya hemos ido, os animo a que vengáis el año que viene.

Juan Gracia 1º BACH

